



わかくさ 若草

学校便り17

有田町立曲川小学校
令和7年12月1日文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成
重点目標：自分から自分で

教師の学び…“公開授業研究会”を開催しました

本校では昨年度と今年度の2年間、佐賀県教育委員会から「小中連携による学力向上推地域指定事業」の研究指定を受け、算数科の授業作りについての研究に取り組んでいます。その一環として、11月28日（金）に公開授業研究会を開催しました。公開した授業は、6年2組（小宮仁美 教諭）の「図形の拡大と縮小」。地図（縮図）を利用して、学校や自宅から西有田中学校までの、実際の直線距離を求める学習を行いました。子ども達にとっては生活との関連が大きい内容で、これまで学習したことを活用して、一人でじっくり考えたり、友だちと話し合ったり、ヒントカード等を参考にしたりしながら生き生きと学習に取り組むことができました。

授業後の研究会では、参加された約30名の他校の先生方から、良かった点、改善すべき点等様々なご意見が出され、熱い話し合いが繰り広げられました。中でも、子ども達が主体的に学ぶ姿、友だち同士で積極的に意見交流をする姿には、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

指定研究は今年度で終わりますが、私達教師がこの2年間で学んだことを、日々の授業に生かしていきたいと思います。



釉薬塗りと本焼き



6月の「焼き物教室」から始まった焼き物作り。9月の素焼きを経て、11月中旬に全ての学年で釉薬塗りが行われました。そして、11月下旬から12月中旬に、3回に分けて用務員の岩崎先生に本焼きをしていただいています。既に焼き上がった作品を見ると、多くの人がとても鮮やかな色が出ていて、素焼きの時とは違った雰囲気に仕上がっていきます。

1月16日（金）には、校内焼き物展を行います。お楽しみに…。



優しさの実がいっぱい・・

人権集会後の11月12日～11月21日までを「人権週間」に設定し、友だちの優しさを見つける取り組みを行ってきました。学級毎にリンゴの実のカードに友だちの優しいところを書いて、広用紙の木に貼っていき、どの学級の木も優しさの実でいっぱいになりました。

2階の渡り廊下と北校舎の階段踊り場に掲示しています。ご来校の際に是非ご覧ください。



校内持久走大会を開催します

はなまるアプリでもお知らせしていますように、以下の日時・要領で校内持久走大会を開催します。子ども達が元気よく走る姿に、たくさんのご声援をお願いします。

◆期　　日　**12月12日（金）**

◆時間帯等　・**8:30～5・6年（1200m）**　・**9:25～1・2年（800m）**　・**10:25～3・4年（1000m）**

※ 保護者の皆様は、「保護者応援ゾーン」からの応援をお願いします。

